

## **Pression diplomatique pour la paix: Un appel à des sanctions**

*« Et maintenant, rois, comprenez, corrigez-vous, juges de la terre ! » Psaumes 2,10*

Ce qui se passe aujourd'hui dans la bande de Gaza n'est pas une guerre. Il s'agit d'un massacre de civils, hommes, femmes et enfants. Plus de 650 personnes ont été tuées et plus de 4000 blessés, la majorité étant des civils; ce ne peut être justifié comme un acte de légitime défense! Ce qui se passe à Gaza est une lutte aveugle contre le mal, à partir d'une mauvaise vision de la sécurité, de l'autodéfense et de la paix.

Nous implorons le Dieu Tout-Puissant qui nous a dit : « Demandez et il vous sera donné, cherchez et vous trouverez, frappez et la porte vous sera ouverte. » (Mt.7, 7) O Seigneur, nous avons demandé, et nous avons frappé, et nous avons été en quête de justice et de paix depuis des années. Mais aucune porte n'a été ouverte et nous avons été traités très injustement. Seigneur, ouvre les cœurs et les esprits de tous ceux qui sont dans la peur et l'insécurité, de ceux qui tuent, et des gens de Gaza qui, malgré un siège de 7 ans et trois assauts consécutifs croyaient qu'ils étaient en sécurité dans leurs maisons reconstruites, mais leurs maisons sont démolies et on leur prend leurs vies.

Il est temps de changer radicalement les concepts et les positions. Israéliens et Palestiniens peuvent vivre ensemble dans la paix et l'amour mutuel, si les causes profondes de l'injustice sont supprimées. L'éducation donnée aux personnes a été négative au cours des dernières années. Une nouvelle éducation doit commencer : l'amour est possible, la coexistence est possible. Le concept de la peur et de l'insécurité doivent changer. Le concept de tuer si facilement des centaines d'hommes, de femmes et d'enfants doit changer. Seigneurs de la guerre, vous êtes sur la mauvaise voie. Tous les massacres, toutes vos violences, toutes vos armes ne vous apporteront pas la sécurité et ne vous délivreront pas de votre peur.

Les voies de la paix sont les moyens de la paix. Elles seules peuvent conduire à la sécurité et à la paix. Israël et tous les amis d'Israël doivent comprendre que, après soixante ans de meurtres et de violence, le salut et la survie d'Israël ne seront jamais obtenus par la présente violence. Les amis d'Israël, si leur amour pour Israël est sincère et s'ils se préoccupent des êtres humains, qu'ils soient israéliens ou palestiniens, doivent aider Israël à comprendre que les choses doivent changer. L'Autorité palestinienne actuelle a choisi cette voie de la paix, et maintient cette position de façon ferme et constante, même si elle a perdu de sa popularité parmi son propre peuple, qui voit que ces voies de la paix sont stériles face à la violence israélienne.

La même conversion doit se faire dans le cœur des autorités israéliennes. Toutes leurs armées, leurs armes et leurs représailles sont inutiles et vaines. La paix ne peut être obtenue que par des moyens pacifiques.

Nous appelons tous ceux qui se soucient de la dignité humaine et de la vie humaine à agir maintenant, sans plus tarder. Nous appelons la communauté internationale, les gouvernements, les Eglises et la société civile à faire pression sur Israël pour qu'il respecte le droit international et lève le siège de Gaza et mette fin à son occupation militaire des territoires palestiniens, conformément aux résolutions de l'ONU. Et à surmonter et éliminer tous les obstacles qui ont entravé la paix tant attendue. Il faut de

la sagesse et de la compassion au-delà d'être juste aux deux parties de ce conflit - surtout quand l'un est un occupant et l'autre est occupé. Il y a besoin d'exercer un effort et de la résolution pour apporter à tous, Israéliens et Palestiniens, une paix dans laquelle tout le monde se sente en sécurité et jouisse de la liberté et de l'égalité des droits dans un État souverain démocratique. Plus jamais cette répétition des invasions et des massacres, ces tueries insensées, qu'elles soient individuelles ou collectives, comme cela se passe en ce moment à Gaza.

Nous appelons les Eglises à assumer leurs responsabilités envers la Terre Sainte, la terre de leurs racines, si elles se soucient vraiment de leurs racines, de la Terre Sainte et de ses habitants. Beaucoup d'Eglises semblent être indifférentes ou intimidées à prendre des mesures. Les Eglises doivent faire pression sur Israël et sur leurs gouvernements pour mettre fin à l'impunité d'Israël et la tenir responsable. Cette pression diplomatique est plus que jamais nécessaire. Il s'agit de sauver des vies, mais aussi d'imposer de rendre compte d'actes criminels. Comme dans d'autres situations internationales similaires, le moment est venu pour des sanctions militaires et économiques.

Dieu tout-puissant, Père céleste, entends nos prières. Aide-nous à travailler ensemble vers la liberté, la justice et la paix. Remplis notre cœur d'amour et de compassion et aide-nous à atteindre une paix juste sans laquelle aucune sécurité ne peut être garantie pour chacun. Rappelle-nous que nous sommes tous créés à ton image, et que nous pouvons tous triompher de tout mal et vivre dans ta paix, et pas seulement par des traités et des accords humains.

Coalition nationale des organisations chrétiennes en Palestine Kairos Palestine  
Source : [www.kairospalestine.ps/?q=content/diplomatic-pressure-peace-call-sanctions](http://www.kairospalestine.ps/?q=content/diplomatic-pressure-peace-call-sanctions)  
Traduction française : Lucienne Gouguenheim